

Piden ayuda a Consell y Diputación para el autobús a la UJI - El Mundo Castellón al Día - 22/09/2016

Piden ayuda a Consell y Diputación para el autobús a la UJI

Vila-real, Almassora y Burriana siguen con los trámites para el servicio mancomunado pero aún no hay fecha para su implantación

E. M. VILA-REAL
Los ayuntamientos de Vila-real, Almassora y Burriana se reunieron ayer para pedir a la Diputación implicación y ayuda y a la Generalitat que facilite los medios a su alcance y apoyo económico para la creación de una línea específica de autobús que conecte los tres municipios con la Universitat Jaume I (UJI) de Cas-

tellón para atender la gran demanda de esta ruta, de forma que se adecue a los horarios lectivos.

Los concejales de Juventud de Vila-real, Xavier Ochando, Almassora, Xavier Trencó, y de Burriana, Vicent Granel, se reunieron en Vila-real junto a sus respectivos técnicos de intervención y secretaria para tratar sobre la tramitación necesaria para la puesta en marcha del servicio mancomunado y dar forma a la moción que se presentará en el pleno de las tres ciudades para instar a ambos entes supramunicipales a colaborar.

El texto pide a todos los grupos municipales, especialmente a los que cuentan con diputados provinciales, que den apoyo al Ayunta-



Reunión, ayer, en Vila-real para tratar el autobús mancomunado a la UJI. E. M.

miento de Vila-real y a todos los consistorios implicados ante la Diputación y a quienes tienen diputados autonómicos a que se sumen a esta reivindicación ante la Generalitat con el objetivo de impulsar la creación de la línea de autobús y agilizar los trámites al máximo. Asi-

mismo, se pide a ambas administraciones que faciliten los medios a su alcance y apoyo económico.

«El encuentro ha servido para poner sobre la mesa todo el trabajo y los trámites realizados a lo largo de este tiempo ante la Conselleria de Vivienda, Obras Públicas y

Vertebración del Territorio –que ha reconocido la no duplicidad del servicio y ha otorgado el permiso para crearlo–, y también para poner en marcha los mecanismos pertinentes para la creación de una ordenanza que establezca un precio público y, posteriormente, contratar a una empresa de transportes», afirmó Ochando.

En este sentido, el edil vila-realense asegura «por parte de la Concejalía de Juventud ya hemos demostrado nuestra voluntad política, pero también la responsabilidad para hacer frente a los gastos económicos que se derivarán de este servicio». «Sólo falta que desde la Generalitat se agilicen todavía más los trámites y que la Diputación asuma la misma voluntad», añadió.

Por su parte, Xavier Trencó destacó que «los trámites están muy avanzados» y Vicent Granel indicó que «desde los tres ayuntamientos seguimos trabajando de la mano para que nuestros jóvenes puedan disponer de este importante servicio lo antes posible».